
建設産業委員会会議録 

令和４年９月２０日(火) 
午前１０時２０分 開会 

〇岩田玲子建設産業委員長
  ただいまから、建設産業委員会を開会します。協議題１ 閉会中の調査事項について
を行います。県内視察の質問事項の確認の時間をいただきたいと思います。いま、手元に
資料を配布させていただきました内容を基に質問事項を作成していきます。しばらく休憩しま
す。 
                                     休憩 午前１０時２１分 
〈休憩中の主な意見〉 
①岡崎市の質問事項 
・管理料の内訳も聞くべきではないか。 
②知多市の質問事項 
・永代使用料 15 万円は整備費用を始めとするどんな経費を想定して決めたのかを聞きた
い。 
・毎年の合葬式墓地の利用者募集時の募集数は、どのように設定しるのかを質問事項に
加えたい。 
                                     再開 午前１０時４２分 
〇岩田玲子建設産業委員長
 会議を再開します。休憩中にご意見をいただいた内容を修正し、皆さんに改めて送付させ
ていただきますのでよろしくお願いいたします。今週中に取りまとめ、相手方に送りたいと思い
ますので、ご協力のほどどうぞよろしくお願いいたします。その他で何かありましたらお願いいた
します。 
【「なし」との声あり。】 

〇岩田玲子建設産業委員長
 よろしいでしょうか。次回は１０月１８日（火）８時３０分から県内視察を行います。
集合場所は市役所正面ロータリーになりますので、よろしくお願いいたします。これをもちまし
て、建設産業委員会を閉会します。 

閉会 午前１０時４４分 


